

Amt	Name	Anwesenheit
Vorsitzende	Saskia Hermann	anwesend
Vorsitzender	Adrian Lakomy	anwesend
Antidiskriminierungsreferentin	Celina Wehrmann	anwesend
Finanzreferent	Sebastian Schoknecht	anwesend
Fachschaftsreferentin	Anne Schliephake	anwesend
Beratung und Soziales	ausstehend	
Aussenreferentin	Magdalena Neumann	anwesend
Anwesende Gäste	Lukas (Sportreferent)	
	Mohini Fitz	

Top 1 Begrüßung

Beginn der Sitzung: 18.08Uhr

Prüfung der Beschlussfähigkeit

-> 6 Stimmberechtigte anwesend, Beschlussfähigkeit ist gegeben

Top 2 Genehmigung der Tagesordnung

Ursprüngliche Tagesordnung:

- TOP 1: Begrüßung
- TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung
- TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 4: Finanzfreigaben:
 - a) Referat für Öffentlichkeitsarbeit: Roll-Up oder Drop-Flag
- TOP 5: Haushaltsplan 2017
- TOP 6: Antidis
- TOP 7: Verschiedenes:
 - a) Evaluation über inklusive Beschäftigungsmöglichkeiten an der PH (von Fr. Terfloth)

Ergänzungen:

Unter Verschiedenes werden FSK-Bericht, Wullewatsch und Aufbewahrung/Zugriff von StuPa-Anschaffungen hinzugefügt

Top 3 Genehmigung des letzten Protokolls

Aufgrund von Problemen beim Versenden des letzten Protokolls wird die Genehmigung auf die nächste Sitzung am 14.12.16 verschoben

Top 4 Finanzfreigaben

Liegt als Tischvorlage vor

Abstimmung: Wird einstimmig angenommen

Top 5 Haushaltsplan

Finanzreferent stellt Änderungen des Haushaltsplans vor:

Zum SoSe 17 und WiSe 17/18 werden Studierende erwartet, dadurch verringert sich der Beitrag der Studierendenschaft um 2000€

Einnahmen aus Überschüssen sind bisher schwarz markiert, da die genauen Zahlen durch das Fehlen der neuen Bankkarte noch nicht abgeglichen werden konnten. Soll bis zur Stupa-Sitzung am 7.12.16 geklärt werden

Aufwandsentschädigungen

werden um 800€ erhöht, wegen dem Entstehen neuer Referate

Klausurtagung

wird um 1000€ erhöht

Öffentlichkeitsarbeit

Um 1000€ erhöht

Übertrag für 2018

soll 5000€ erhöht werden

- Diskussion: Lieber in den Topf „Veranstaltungen und Angebote“ oder Fachschaftsreferat um unnötige Rücklagen zu vermeiden
- Einigung: Wird verschoben, wenn alle Posten vorgestellt wurden

Sportreferat

Nun getrennt von Kulturreferat

Aufstockung der Sport-Tutor_innen als Tischvorlage vorhanden

- Diskussion: Ist es gerecht dem Hochschulsport im Vergleich zu anderen Referaten einen so hohen Posten einzuräumen? Ist die Erhöhung von Tutor_innenstunden nötig? Sollten wir nicht eine Obergrenze einführen?
- Gegenposition: Hochschulsport tägliches Angebot für Studierende im Gegensatz zu anderen Referaten. Angebot wird rege genutzt, wodurch der Hochschulsport stetig wächst und mehr Tutor_innen benötigt werden. Obergrenze noch nicht nötig, da Gelder von anderen Referaten nicht

vollständig ausgeschöpft werden und erst dann über Kürzungen nachgedacht werden sollte.

- Erhöhung auf 11.500€

Zeltfestival

Wird eigener Haushaltspunkt wegen Referatsneugründung (15.000€)

Kulturreferat

Zuweisung von 9.700€

Darunter fallen Q-Ref mit 2000€ und die StuParty mit 2000€

Antidiskriminierungsreferat

Erhöhung um 1000€

- Anti-Dis möchte jeweils den Beauftragen für Studierende mit Kind und Beauftragten für Studierenden mit chronischen Erkrankungen 500€ zuweisen.
- Soll mit Lara besprochen werden beim Erstellen der neuen Satzung für das Anti-Dis-Ref
- Erste Überlegungen: Eigene Referatsgründung der Beauftragten oder Erweiterung des Anti-Dis-Referat um j

ZEP-Plenum

Um 1000€ erhöht

Studentische Initiativen

Erhöhung von 26.000€ auf 30.000€

Anschließende Diskussion/Fragerunde

Woher nehmen wir das Geld für den Hochschulsport? Können wir anfangen Rücklagen abzubauen?

Fachschaftsreferat möchte eigenen Haushaltsposten

- Fachschaftsshirt bsp. werden bisher aus dem Posten „Veranstaltungen und Angebote“ abgerechnet, für bessere Koordinierung werden eigene Finanzen benötigt
- Lösung: Statt Übertrag um 5000€ zu erhöhen, wird dem Fachschaftsreferat ein eigener Posten eingeräumt mit 5000€

Was wird überhaupt aus dem Haushaltsposten „Veranstaltungen und Angebote“ bezahlt?

- Liste liegt als Tischvorlag vor, Posten wird nicht vollständig genutzt

Es wird angemerkt, dass der Haushaltsplan gegendert werden muss, Anti-Dis übernimmt dies

Top 6 Anti-Diskriminierungs-Referat

Erstes Planungstreffen am 5.12.16, 18 uhr in der zep

- Zeitschrift erstellen, Situation Wullewatsch

Top 7 Verschiedenes

Evaluation über inklusive Beschäftigungsmöglichkeiten an der PH (von Fr. Terfloth)

- Mail von Frau Terfloth: Liebe VertreterInnen des Studierendenparlaments,
- im Struktur- und Entwicklungsplan der Hochschule ist vorgesehen, verschiedene Initiativen/Angebote zur Inklusion zu sammeln und auf einer Unterseite der PH-Homepage gebündelt sichtbar zu machen. Um alle Initiativen/Angebote zu erfassen, hat eine kleine Arbeitsgruppe (Bauernschmitt/ Bogner/ Fessler/ Köb/Terfloth) eine Umfrage erstellt. Der folgende Link soll im Dezember über die Fakultäten an alle KollegInnen, Studierenden, VerwaltungsmitarbeiterInnen geschickt werden:
<http://appserv13.ph-heidelberg.de/limesurvey/index.php?sid=45826&lang=de>
Bevor wir den Link (voraussichtlich ab dem 05/06.12) verschicken, möchte wir Sie bitten, die Umfrage zu testen, ob auch Ihre Angebote durch die Fragen erfasst werden können. Für eine Rückmeldung zur Verständlichkeit oder fehlende Frage- oder Antwortaspekte sind wir dankbar. Auch weitere Rückmeldung bzw. Ergänzungsvorschläge sind erwünscht.
- Mit den besten Wünschen
- i.A. der Arbeitsgruppe "inklusive Hochschule" Karin Terfloth

Evaluierung wird an Präsidium weitergegeben um dies im Studierendenparlament ausfüllen zu können

FSK-Bericht

Wird schriftlich nachgereicht und in StuPa-Sitzung vorgestellt

Fachschaften wünschen sich abschließbare Schränke

- Vermutlich keinen Anspruch wie bei Räumen, da Fachschaften kein legitimes Organ der Hochschule darstellen
- Anne sucht drei Modelle heraus, die über das StuPa beantragt werden können

Es wird einheitliche Regelung gesucht für die Finanzierung von Fachschaftstreffen

Wullewatsch

Studierendenwerk stellt Zahlungen ein aus rechtlichen Gründen

Hochschule übernimmt einmalig eine Zahlung von 8000€

+++Anne geht :19:43+++

Verfügbarkeit von Materialien der VS

Letzte Legislaturperiode wurde begonnen eine Bestandsliste aufzustellen

Materialien, die vom StuPa angeschaffen wurden, können ausgeliehen werden

Wie soll dies überwacht werden? Für welche Zwecke dürfen Materialien ausgeliehen werden? Wer kommt für Schäden auf? Wer kümmert sich um Anträge für diese Materialien? Machen wir die Bestandsliste öffentlich?

Wird als eigener TOP in die nächste StuPa-Sitzung am 7.12 aufgenommen

+++Sitzungsende 19:52+++

gez. Magdalena Neumann

(Protokollant_in)

gez. Saskia Hermann

(Sitzungsleitung)

Hochschulsport: Haushaltsplan

Wintersemester 16/17

Tutoren

Angebot		Termine	Tutor/in	Gehalt
Klettern		13	2	2*260 €
Turnen		13	2	2*260 €
Volleyball Dienstag		13	2	2*260 €
Fußball		14	1	280 €
Trampolin		14	1	280 €
Volleyball Donnerstag		14	1	280 €
Basketball		14	2	2*280 €
Step Aerobic		12	1	240 €
Hip Hop und Breackdance		14	1	280 €
Leitung und Organisation			3	Ca. 1000 €
Events	Davos		4	1120 €
	Glow in the Dark		2	Ca. 100 €
Gesamt				5.700 €

*Circa Angaben können wir leider noch nicht sagen, da die Leitung je nach Semester mal mehr mal weniger zu tun hat und einige Events neu im Programm sind und wir noch keine Erfahrungswerte haben.

Sommersemester 16/17

Tutoren

Angebot		Termine	Tutor/in	Gehalt
Klettern		12	2	2*240 €
Turnen		12	2	2*240 €
Volleyball Dienstag		13	2	2*260 €
Leichtathletik		13	1	260 €
Fußball		13	1	260 €
Trampolin		13	1	260 €
Volleyball Donnerstag		10	1	200 €
Basketball		10	2	2*200 €
Step Aerobic		10	1	200 €
Hip Hop und Breackdance		10	1	200 €
Leitung und Organisation			3	Ca. 900 €
Events	Klettern		2	600 €
	Volleyballturnier		2	Ca. 400 €
	Mountainbike		1	200 €
Gesamt				5.360 €

Bericht des Fachschaftsreferats

Am 29.11. hatten wir unsere erste Fachschaftskonferenz (kurz: Fsk) im Wintersemester. Vertreter*innen von 14 Fachschaften waren anwesend und wir haben über verschiedene Themen gesprochen. Das ausführliche Protokoll laden wir in unseren Fachschaftsordner auf Sync&share. Erfreulich ist, dass die meisten Fachschaften viele neue Mitglieder haben und stetig wachsen. So ist auch die Nachfrage an Nachbestellungen für Fachschaftsshirts vorhanden. Auf der Fsk haben uns die Fachschaften über aktuelle Probleme in Kenntnis gesetzt, die wir im Folgenden nennen und in der StuPa-Sitzung mit Euch diskutieren möchten:

- AuG: die zugesagte Professur wurde schlussendlich nicht genehmigt
- Politik: Der TechnoPark schließt um 19 Uhr und Türen sind danach nicht mehr über Türcode zu öffnen
 - Nachteil für Veranstaltungen der Fachschaft nach 19 Uhr
 - Kontaktaufnahme mit Frau H. , sie kennt sich mit der Verwaltung der Gebäude TO&TW aus
- Bio: Stellabbau im Fach; Studium ist schwer planbar, Petition läuft; Unterstützung vom Stupa erwünscht
- Physik: Physik-Glühweinverkauf wurde abgelehnt vom Rektorat bzw. Herrn Moch; sie werden erneut einen Antrag stellen

- Fachschaftsräume werden erwünscht
 - Da die Fachschaften nicht gewählt werden und somit nicht konstituiert sind steht ihnen keine Räumlichkeit zu. Auch das Ausweichen auf die Zep ist terminlich schwierig
 - Überlegung: Anschaffung von abschließbaren Fachschaftsschränken, um zumindest die Möglichkeit zu stellen, Sachen der Fachschaften zu Lagern. (Meinungsbild erwünscht)
 - Finanzierung durchs StuPa?

Die Idee der Vernetzung mit einzelnen Fachschaften der Universität Heidelberg wurde sehr positiv aufgenommen und Kontaktaufnahme läuft an. Ebenso soll eine engere Vernetzung zwischen verschiedenen Fachschaften der Ph angestrebt werden:

Theologie- Ehtik

AuG- Gefö

In dem Austausch über die Finanzierung der Fachschaftsevents wurden erste Eindrücke gesammelt, aber es wurden kaum Vorschläge zur Regulierung gemacht. Zum kommenden Treffen des AK „Finanzierung von Fachschaftsevents“ sollen auch die Fachschaften eingeladen werden und die Möglichkeit erhalten, die Kriterien mit zu bestimmen.

Habt ihr weitere Fragen oder möchtet zu bestimmten Punkten eine tiefere Ausführung, so schreibt uns: fachschaften.stupa@ph-heidelberg.net

Eure Anne & Anne